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II -6633 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Natioaalratea xvw. OesetzgebußgSperiode 

ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. Müller, Dr. Keppelmüller, DDr. Niederwieser, Strobl. 

Mag. Guggenberger 

und Genossen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend die Erlassung der "Gaspendel-Verordnung" 

Der Nationalrat hat im Zusammenhang mit dem Ozoninformationsgesetz eine Entschließung 

angenommen, deren Punkt 6 lautet: 

"Der Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten wird ersucht. auf Grund § 69 

Gewerbeordnung bis 1. Juni 1992 eine Verordnung zu erlassen. in der die Ausstattung von 

Tankstellen mit Gaspendasystemen verbindlich vorgeschrieben wird." 

DaTÜberhinaus wird der Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten auch in den 

Punkten 5. 7, 9, 10, 16. 17 und 18 zu Maßnahmen aufgefordert. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für wirtschaftliche 

Angelegenheiten daher nachstehende 

Anfrage: 

1. Haben Sie die "Gaspendelverordnung" auftragsgemäß erlassen? 

2. Wenn nein: warum nicht? 

3. Wie ist der Stand der Vorbereitungen zu den weiteren angeführten Punkten der 

Entschließung in Ihrem Ressort? 
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